
2014～2015年度 No.1

第　１　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

〇 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

〇  L 久保田 明雄委員長 〇  L 茅島 純一 　副委員長 ×  L 中村 喜子 副委員長

〇  L 高橋 昌幸 副委員長 ×  L 井上 一二三 委員 〇  L 赤對 亮美    委員

〇  L 窪田 祟人委員 〇  Ｌ 新渕 伸也    委員 〇  Ｌ 小野 隆子    委員

〇  L佐竹　稲史委員 〇  L 大鷲 和貴    委員  L　　　　           委員

〇  L 瀬尾　正弘 ＳＰＡ 〇  L 諸見里 清    ＳＰＡ  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員

L 桂　太郎CAB 副幹事
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議　　　題
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作　成　者 　Ｌ赤對 亮美

キャビネットより

　３、GLT,リジョン・チェア・パーソン、ゾーン・チェア・パーソン及びクラブ・サクセス・CEP・会員維持委員会とも連携して開催

ロ、第一回キャビネット会議

言葉尻の解釈で多少の混乱はあったようだが当委員会の基本方針は会員増強であり家族会員、賛助会員にライオン

ズを正しく理解をしてもらい、一人でも多くのメンバーに残ってもらうことである。

　２０１４年９　月１９日火　曜日　　　　　　１５時４５分　～１８時００分

委員会総務は正　Ｌ高橋　昌幸、副　Ｌ茅島　純一が委員長より指名された。また議事録係はL赤對 亮美が任命された。

審議経過事項の概要

　出席オブザーバー

イ、今期当委員会ガバナー諮問事項の確認

　２、リーダーシップ育成のためのワークショップセミナーを開催

　１、会員の指導育成（特に新しいメンバーや若いメンバー）

 L　久保田　明雄

次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット事務局第２会議室

（久保田委員長）

新入会員が増えた分退会者も多くなるので、それを食い止めるように一致団結して協力し結果を出したい。（桂副幹事）

報告事項

指導力育成委員会

報告事項

出　席　者

家族会員、賛助会員を巻き込んでライオンズを正しく理解してもらい、楽しくライオンライフを過ごしてもらえるようにする。

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行  Ｌ 高橋　昌幸

委員会総務指名、議事録者指名

委員長挨拶

　２０１４年８月２６　日火曜日　　　１８時００　分　～１９時１５分

  玄菜本店
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ハ、次回委員会開催日

諸見里SPA:一般的な成功例として何か１つに絞り込んで、結果に結びつけるということは正しいと思う。前半で絞り込み

閉会

審議経過事項の概要

ロ、クラブサクセス・CEP・会員維持委員会よりの打診

当委員会と一緒にイベントを行いたいという打診があった。　　           →　継続審議

当委員会では家族会員、賛助会員に向けて直接セミナーを行い、ライオンズの基本姿勢、ライオンズのアクティビティなど

議　　　題

９月１９日(火)　15:４５〜　　キャビネット事務局第２会議室にて

後半の活動に繋げていくという委員長の考え方はたいへん的を得ていると思う。

二、その他

瀬尾SPAより：家族会員、賛助会員により興味を持ってもらい正会員になってもらうという難題に向かって、これから委員会で

議論を積み重ね失敗を恐れず結果に結びつけてもらいたい。

No.2

の楽しみを理解してもらえるセミナー、イベントを行いたい。

→ライオンズとはどんなものなのか、ホーム例会ってどんなものなのかも知らないまま退会をしてしまう家族会員、賛助会員

が数多くいる。ここにライオンズを正しく理解をしてもらうセミナー、イベントを開催しライオンズの楽しさを肌で感じてもらう

ことで退会者を減少させたい。（久保田委員長）　　　　　　　　　          →　継続審議

各委員より具体的に話し合いをしたいとの提案がなされた。　　　　　　→　継続審議

議事

イ、ガバナー諮問を受けての今期の委員会方針


